



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORME

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de buenos Aires

RESUELVE

Dirigirse al poder ejecutivo de la provincia de Buenos Aires, para que a través del organismo que corresponda, se sirva informar por escrito y a la brevedad, sobre distintos aspectos relacionados a la jornada Néstor Kirchner con el lema "florecen 1000 flores, pintemos 1000 escuelas" llevadas a cabo del 14 al 19 de febrero del 2011.

- 1. Indique, quienes seleccionaron los edificios escolares que serían beneficiados y cuales fueron los criterios y la metodología que se utilizó para ello.
- 2. Informe si los consejos escolares de los distritos de la provincia de Buenos Aires, analizaron, informaron y aconsejaron sobre los establecimientos educativos que necesitaban ser reacondicionados.
- 3. Detalle, de cuanto fue la partida presupuestaria que la Dirección General de Cultura y Educación utilizó como parte de la financiación de las jornadas.
- 4. Explique que se financió con fondos de la Dirección General de Cultura y Educación.
- 5. Indique que personal y otros elementos, como vehículos, herramientas o fondos, puso a disposición la Dirección General de Cultura y Educación para la jornada.
- 6. Detalle cuánto dinero se asigno a cada uno de los establecimientos escolares, sumando lo aportado por la provincia y por la Nación, y que tareas se realizaron durante las jornadas en cada uno de ellos.
- 7. Indique si en los establecimientos educativos se desarrollaron actividades de formación política, y de ser así, nombre quienes fueron los encargados de realizar las charlas de formación.

8. Remita toda otra información referida a las jornadas.

Bioque Costeon H. Campra de Dip Provincia de Buero D/putada Bloque Coalición Cívica H. Cámarado Diputados Pcia. Bs. As





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTO

La jornada realizada la semana del 14 al 19 de Febrero del 2011, titulada *Néstor Kirchner* y con el lema **Florecen Mil Flores**, **Pintamos Mil Escuelas**, fue promocionado como una iniciativa del Estado en conjunto con instituciones de la sociedad civil CON EL FIN DE poner en condiciones a mil escuelas en todo el país para el inicio de clases.

La actividad fue encabezada por el Ministerio de Educación de la Nación, junto al Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y los Ministerios de Educación Provinciales Y trajo como consecuencia, controversias y preguntas que nos surgen a raíz de una iniciativa que deja muchas dudas y nada de transparencia.

En primer lugar, la designación de los establecimientos educativos evidencia parcialidad hacia los distintos municipios a la hora de destinar fondos.

Por otra parte, el carácter de campaña electoral con el que se hizo el proyecto, ya que las organizaciones juveniles fueron participes de una jornada llamada *Néstor Kirchner* Y tuvo como participes, La Campora, Movimiento Evita, La JP, la juventud Sindical de la CGT y distintas agrupaciones oficialistas.

Además es importante destacar que se utilizó este espacio para dictar cursos de formación política partidaria y los cierres de estas jornadas, con pseudo conferencias de prensa, quedaron en manos de los máximos referentes de estas agrupaciones, que en sus discursos confundieron las políticas de Estado con campaña proselitista.

Si el Objetivo del Poder Ejecutivo Provincial, fue consolidar el compromiso de un Estado presente en la comunidad y una juventud activa que encuentra espacios de participación; Si se trato de una actividad extensiva a toda la comunidad, ya que el fin era la acción solidaria de todos, más allá de la bandera política; si el dinero era para hacer un trabajo de participación, democrática y colectiva para todos aquellos que quisieran cooperar con esta pintada. Si verdaderamente la iniciativa fue sin ningún tipo de bandera política, como se explican todas las fotos de la página oficial de la actividad, donde en cada aula pintada hay fotos con banderas y carteles de las agrupaciones Kirchneristas. La jornada no tendría que haber tenido ninguna insignia política, para que toda la juventud de del país pudiera expresarse.

Queda claro que esto no fue más que utilizar fondos públicos de manera sospechosa para financiar actividades partidarias, este tipo de actividades nunca tendrían que haberse ejecutado por agrupaciones políticas, sino por los consejos escolares de cada municipio.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Es importante dilucidar cual fue la participación de la Dirección General de cultura y Educación, que personal, logística y fondos se destinaron, como se distribuyeron y quienes fueron los encargados de definir las escuelas beneficiadas.

Estamos totalmente de acuerdo con que la juventud se exprese pintando aulas a través de jornadas solidarias, pero no avalamos de ninguna manera la utilización de los fondos del Estado para hacer políticas partidarias, Y mucho menos que el dinero se allá utilizado de manera arbitraria.

Por lo estipulado precedentemente, solicito a mis pares de esta H. Cámara la aprobación del presente proyecto de solicitud de informes.

Dipotada

Blookie Codición Cívica

H. Cámara de Diputados Pcia, Bs. As.